



## PARLAMENTO EUROPEO

Fecha  
Ref.:  
Asunto

**Diputado Al Parlamento Europeo**

**ASUNTO URGENTE EN EL PLENO DEL PARLAMENTO EUROPEO EN  
ESTRASBURGO (17 - 21 Enero 2.000 )**

**Ponente : Carlos Bautista Ojeda  
Grupo Verdes/ALE.**

**Cada vez que los sindicatos de transportistas franceses se enfrentan con su gobierno, los afectados resultan ser los ciudadanos de los países vecinos.**

**Me refiero en concreto al bloqueo que los transportistas galos están manteniendo en sus fronteras mediante el cual se impide el paso, entre otros, a los camiones andaluces que intentan hacer llegar sus productos al resto de Europa.**

**Los principales afectados son los productos perecederos, como las frutas y hortalizas producidas en nuestra tierra que al quedar retenidas en la frontera francesa está, produciendo unas pérdidas diarias de 5.000 millones de pesetas.**

**Con la intención de poner fin lo antes posible a esta situación, en nombre del Grupo Verde/ ALE del PE, he propuesto presentar esta cuestión como asunto urgente en la próxima sesión plenaria del Parlamento Europeo en Estrasburgo, para que con el respaldo de los demás diputados. hacer que la Comisión exija al gobierno francés la apertura de unos corredores de en sus fronteras que queden al margen del bloqueo de sus transportistas, asegurando así la libre circulación de bienes. Por último, se pedirá también que Francia indemnice en la cuantía justa a los afectados por la huelga de sus transportistas.**

**Carlos Bautista Ojeda  
Partido Andalucista**